



Schule am Schloss entlässt drei langjährige Lehrer in den Ruhestand

Am letzten Schultag vor den Sommerferien hat Schulleiterin Maria Lau im Rahmen einer Feierstunde in der Schule am Schloss drei langjährige Lehrer in den wohl verdienten Ruhestand entlassen: Irmgard Dättmann war 40 Jahre, Irmgard Heffner 41 Jahre und Helmut Jäger 44 Jahre aktiv im Schuldienst tätig. Alle drei waren in den 70iger bzw. 80iger Jahren an die Orientierungsstufe nach Säßig gekommen, die 2004 aufgelöst wurde. Sie erlebten im Laufe ihrer langen Lehrertätigkeit weitere Schulreformen und Umstrukturierungen mit. Neben Schulleiterin Maria Lau gratulierten auch die Personalratsmitglieder der Oberschule Säßig, Mechthild Ahaus, Janina Brake und Markus Schute. Das Kollegium bedankte sich bei den scheidenden Kollegen mit einem Liedbeitrag und Präsent.

Foto: Christine Pleus